

WARTA

Kapolsek Laksanakan Acara Purna Bhakti Anggotanya di Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jul 3, 2023 - 16:11



Kapolsek Laksanakan Acara Purna Bhakti Anggotanya di Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

SUKABUMI - Kegiatan Pelepasan Purna Bhakti Anggotanya, Kapolsek Palabuhanratu adakan acara ramah tamah, Senin (03/07/23).

Acara pelepasan purna Bhakti Anggota Polsek Palabuhanratu Ipda Tri Margianto dipolsek Palabuhanratu diadakan secara sederhana, di water park bersama seluruh personil beserta keluarga.

Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Simangunsong SH. MH, sebagai pimpinan yang sangat menghormati kepada Ipda Tri yang telah melaksanakan

Purna Bhakti TMT, 1 Juli 2023, atas dedikasi ya selama bertugas di Polsek Palabuhanratu hingga pensiun dan seluruh anggotanya pun turut hadir.

Rasa kebersamaan bersama Ipda Tri Margianto selepas Purna Bhakti, sangat terasa kental dengan kekeluargaan antara seorang orang tua yang akan meninggalkan Anaknya, secara umur yang lebih tua dari semua personil yang masih aktif dalam bertugas.

Tak, terasa dalam acar tersebut di sambut dengan kegembiraan, tangis yang mendalam yang dirasakan oleh Ipda Tri Margianto begitu pun oleh personil Polsek Palabuhanratu.

Kapolsek dalam sambutannya menyampaikan Ucapan Trimakasih atas Bhakti saat bertugas selama menjadi anggotanya yang selalu taat dalam melaksanakan tugas dipolsek Palabuhanratu." Ujarnya. Mangapul

Aipda Taufik Hadiano S.Pd. Panit 1 Binmas Polsek Palabuhanratu, yang mewakili rekan personil pun turut menyampaikan, setelah purna nya, Ipda Tri Margianto yang selalu memberikan wejangan baik kepada seluruh personil dan selalu semangat dalam bertugas. "Pungkasnya.

Selama kegiatan Acara tersebut berlangaung Yang penuh dengan suka maupun duka, serta permohonan maaf selama bertugas baik dari Ipda Tri Margianto (Purna) maupun dari para personil Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi, sangat terasa penuh dengan Hikmat. Serta keluargaan, Ipda Tri pun menyampaikan Untuk para personil yang masih aktif bertugas,, selalu semangat dalam bertugas agar kita selamat hingga pensiun Purna Bhakti.